



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 468 Tahun 2020



IPB University Berikan Penganugerahan Gelar Doktor Kehormatan atas Dedikasi Ilmu untuk Negeri

Dedikasi Ir Muhammad Gunung Soetopo dan Almarhum Ir Mohammad Nadjikh dalam mengimplementasikan keilmuannya untuk negeri, mendorong IPB University untuk memberikan gelar Doktor Kehormatan atau Doktor Honoris Causa kepada keduanya. Pemberian gelar kehormatan ini dilakukan pada acara Sidang Terbuka yang digelar Sabtu, 24 Oktober 2020 dan ditayangkan secara live streaming di YouTube IPB TV. "Ciri alumni IPB tidak lepas dari tiga kunci yakni integritas, inovasi dan inspirasi. Apresiasi kita pada orang-orang yang memiliki integritas dan inspirasi.

[Baca Selengkapnya >](#)

Pesan Penting Menko PMK dalam Diskusi di IPB University tentang Penguatan Ketahanan Keluarga Saat COVID-19

Hingga saat ini, tanda-tanda berakhirnya pandemi COVID-19 belum terlihat. Dampaknya pun masih sangat terasa pada berbagai aspek, termasuk aspek keluarga. Dengan berbagai penyesuaian yang dilakukan untuk memutus rantai penyebaran, pemerintah mendorong berlakunya kebijakan seperti Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) sehingga memaksa masyarakat untuk mengubah pola aktivitas dan gaya hidupnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id

Ganjar Pranowo Hadir di Bincang Budaya Gebyar Nusantara IPB University

Ganjar Pranowo, Gubernur Jawa Tengah menyampaikan jika nguri-uri (melestarikan) budaya saja tidak cukup melainkan juga harus mengembangkannya. Hal tersebut ia sampaikan pada acara Bincang Budaya Gebyar Nusantara IPB University 2020 yang diselenggarakan oleh Badan Eksekutif Mahasiswa Keluarga Mahasiswa (BEM KM) IPB University. Gebyar Nusantara adalah rangkaian acara kebudayaan terbesar di IPB University yang dilaksanakan oleh BEM KM. Bincang Budaya sendiri merupakan salah satu rangkaian dari Gebyar Nusantara berupa talkshow interaktif. "Budaya tidak hanya sekedar batik, tidak hanya sekedar tari. Tapi budaya juga merupakan perilaku. Menghormati orang tua, tidak baperan, tidak ngamukan (gampang marah) itu juga budaya," ujar Ganjar, (25/10). Ia juga menambahkan jika toleransi juga suatu budaya. Menurutnya jika kita bisa melakukan budaya tersebut maka relasi sosial kita akan baik dan jika sudah berbudaya, komunikasi baik, saling menghormati maka sudah bisa dipastikan kebahagiaan itu akan datang. Bincang Budaya yang bertajuk 'Cantik itu Relatif?'

[Baca Selengkapnya >](#)



Genksi Berikan Paket Sembako bagi Masyarakat di Lingkungan IPB University

Dalam rangka memeriahkan Dies Natalis IPB ke-57 IPB University, Alumni angkatan 14 (Tahun 1977) memberikan bantuan sosial bagi yang membutuhkan. Alumni yang dikenal dengan Generasi Kreasi, Seni dan Intelektual (Genksi) ini membagikan sedikitnya 5700 masker dan 140 paket sembako. Paket sembako dan masker diserahkan secara simbolis oleh Presiden Genksi Ir M Azhar Lubis, MA kepada Rektor IPB University, Prof Arif Satria, 24/10. Paket tersebut nantinya akan dibagikan kepada yang membutuhkan di lingkungan IPB University. Acara bakti sosial tersebut bertepatan dengan penganugerahan Doktor Kehormatan (Doktor Honoris Causa) kepada Ir Muhammad Gunung Soetopo, yang juga anggota Genksi. Presiden Genksi Azhar Lubis, mengatakan Genksi adalah Angkatan pertama di IPB University yang jumlah penerimaan mahasiswa baru mencapai di atas 1.000 mahasiswa dari seluruh Indonesia.

[Baca Selengkapnya >](#)



Bedah Buku Eulogi: Meladani Jejak Prof Tjondronegoro dalam Reformasi Agraria

Prof Dr Sediono MP Tjondronegoro (alm) adalah Guru Besar IPB University bidang Sosiologi Pedesaan. Ia juga termasuk sebagai salah satu tokoh ilmuwan bidang sosial Indonesia yang berperan besar dalam kebangkitan kembali reformasi agraria. Prof Tjondro telah bergulat dan berjuang demi hak-hak masyarakat pedesaan bersama kolega-koleganya yang berkiprah di bidang yang sama seperti Prof Sajogyo. Pusat Studi Agraria (PSA) IPB University bekerjasama dengan Departemen Sains Komunikasi dan Pengembangan Masyarakat IPB University, Jurnal Sodality, dan Ikatan Alumni Sosiologi Pedesaan IPB University mengadakan bedah buku Eulogi untuk Prof Sediono MP Tjondronegoro, 24/10.

[Baca Selengkapnya >](#)

Dr Dwi Hastuti Bicara Gaya Pengasuhan Anak di Masa Pandemi

Orang tua pastinya berharap agar anaknya dapat tumbuh menjadi pribadi yang sukses dan bahagia. Di balik kesuksesan dan kebahagiaan anak tersebut, tentulah orang tua mengambil andil yang penting dalam tumbuh kembangnya. Gaya pengasuhan anak atau parenting style merupakan kunci dalam terciptanya kepribadian anak. Terutama di masa pandemi ini, orang tua harus memberikan dorongan semangat, perhatian dan kasih sayang pada anak agar kesulitan di masa pandemi dapat mudah dilewati bersama. Sehubungan dengan hal tersebut, Dr Dwi Hastuti, Kepala Divisi Perkembangan Anak Departemen Ilmu Keluarga dan Konsumen, Fakultas Ekologi Manusia (IKK-Fema), IPB University mendiskusikan gaya parenting di masa pandemi sebagai topik kepakarannya.

[Baca Selengkapnya >](#)





Dosen IPB University Ciptakan Inovasi Sumur Biber

IPB University berkolaborasi dengan Danone Aqua dan PT Oriplus meluncurkan inovasi sumur resapan bijak berplastik (Biber) belum lama ini. Dr Nana Mulyana, dosen IPB University dari Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) mengatakan inovasi sumur Biber berusaha menjawab dilema curah air hujan yang melimpah sehingga dapat diubah menjadi sumber rezeki. Sumur resapan Biber tersebut merupakan inovasi yang patut dibanggakan karena dapat dijadikan kunci pengendalian kerusakan lingkungan hidup yang masih menjadi momok besar bagi Indonesia. Ia mengatakan tren bencana saat ini adalah bencana meteorologi yang mendominasi dari segi frekuensi, magnitude, hingga jumlah korban. Biasanya, pada beberapa daerah yang memiliki curah hujan tinggi, bencana banjir sering terjadi, sehingga konservasi air menjadi sangat penting.

[Baca Selengkapnya >](#)



Pakar IPB Bicara Strategi Hadapi Krisis Pangan dengan Tingkatkan Produktivitas Perikanan

Dr Fredinan Yulianda, dosen IPB University dari Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (MSP-FPIK) bicara strategi dalam menghadapi ancaman krisis pangan khususnya dalam hal membangkitkan produktivitas perikanan Indonesia. Hal tersebut disampaikannya di sela-sela kesibukannya sebagai dosen dan Ketua Program Doktor Pengelolaan Sumberdaya Pesisir dan Lautan IPB University. Pakar di bidang Pengelolaan Sumberdaya Perairan, khususnya Konservasi dan Ekowisata Perairan ini menyampaikan bahwa ancaman krisis pangan tidak secara tiba-tiba datang menimpa bangsa Indonesia. Akan tetapi ditentukan oleh tiga faktor utama. Faktor pertama terkait pelaku.

[Baca Selengkapnya >](#)